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BRÛLER PLUS DE GRAISSES ET 
CONSTRUIRE PLUS DE MUSCLE



BRÛLER PLUS DE GRAISSES, FORGER PLUS DE MASSE MUSCULAIRE

Le pouvoir de la combinaison. Deux technologies dans un seul applicateur. EMSCULPT NEO est une évolution 
d’EMSCULPT et émet simultanément de la radiofréquence synchronisée brevetée pour la réduction des grais-
ses et de l’énergie électromagnétique de haute intensité (HIFEM+) pour brûler encore PLUS DE GRAISSES et 
construire encore PLUS DE MUSCLE.

Les données de 7 études cliniques EMSCULPT NEO montrent des résultats moyens de 30% de réduction de la 
graisse sous-cutanée et de 25% d’augmentation de la masse musculaire.

EMSCULPTNEO

RESULTATS

EMSCULPT NEO est une évolution inédite d’EMSCULPT et émet simultanément des radiofréquences et de 
l’énergie électromagnétique de haute intensité. Au final, on obtient PLUS de perte de graisse et Plus de déve-
loppement musculaire qu’avec n’importe quel autre système actuellement disponible; non invasif, en moins de 
temps et moins cher.

•	 30 % de GRAISSE en moins
•	 25 % de MUSCLE en plus
•	 Homologué par la FDA et CE Médical
•	 Résultats remarquables
•	 EMSCULPT NEO traite une plus grande population  

de patients avec une faible restriction  
en termes d’IMC (jusqu’à 35 d’IMC)

•	 L’appareil effectue lui-même la thérapie

Réchauffement des muscles profonds
En raison du chauffage par radiofréquence, EMSCULPT NEO a 
la seule procédure esthétique qui fait travailler des muscles chauffés. 
Grâce à l’échauffement par radiofréquence, la température des muscles 
augmente rapidement de plusieurs degrés. Les muscles sont préparés à l’effort, 
comme lors d’un échauffement avant l’entraînement.

L’effet thermique le plus rapide du marché
En moins de 4 minutes, la graisse sous-cutanée atteint des températures qui provoquent une apoptose, c’est-
à-dire que les cellules graisseuses sont endommagées de manière permanente et lentement détruites par 
l’organisme. Des études cliniques ont montré une réduction de 30 % dans le tissu adipeux sous- cutané.

Des contractions musculaires supramaximales
EMSCULPT NEO utilise la technologie HIFEM+ (High-Intensity Focused Electro- Magnetic Field) et assure ainsi 
environ 20’000 contractions supramaximales par séance, ce que l’on n’arrive normalement pas à obtenir avec 
des mouvements musculaires spontanés.

Musculation
Lorsque le tissu musculaire est soumis à des contractions supramaximales, il est forcé de s’adapter à cet état 
extrême. Le muscle réagit par un remodelage complet de sa structure interne, c’est-à-dire la croissance des 
myofibrilles (hypertrophie musculaire) et la formation de nouveaux brins de protéines et de fibres musculai-
res (hyperplasie musculaire). En moyenne, le volume musculaire augmente de 25 % après quatre traitements 
EMSCULPT NEO.

LE POUVOIR DE LA COMBINAISON!

NOUVEAU:
APPLICATEURS EDGE 
pour les bourrelets 
sur les flancs

ENERGIE RADIOFREQUENCE

Extreme stress forces the muscle to adapt, resulting in muscle fiber 
hypertrophy and hyperplasia4. On average the muscle volume 
increases by 25%.
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Warm-Up of the 
Underlying Muscles

Due to the RF heating, EMSCULPT NEO is the only aesthetic procedure 
that works out heated muscles. The muscle temperature quickly raises by 
several degrees. The muscles are prepared for exposure to stress, similar 

to what a warm up activity does before any workout. 

Muscle 
Building

Supramaximal 
Muscle Contractions

Bypassing the brain limitations, HIFEM+ energy contracts muscle 
fibers in the treated area at intensities that are not achievable during 
voluntary workout.

voluntary contractions HIFEM+

Results and patient experience may vary. The data shown represents the average results of 3 EMSCULPT NEO’s clinical studies1-3. Results and patient experience may vary. The data shown represents the average results of 3 EMSCULPT NEO’s clinical studies1-3.
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Fastest Thermal E�ect 
in the Market

In-vivo measurements showed that apoptotic temperatures in fat are 
reached in less than 4 minutes. This is one of the shortest time to 

reach e�ective temperatures out of major technologies in the market.*
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Results and patient experience may vary. The data shown represents the average results of 3 EMSCULPT NEO’s clinical studies1-3. Results and patient experience may vary. The data shown represents the average results of 3 EMSCULPT NEO’s clinical studies1-3.
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HIFEM+ – ENERGIE

EMSCULPT NEO repose sur un appli-
cateur qui émet simultanément des 
radiofréquences synchronisées et de 
l’énergie HIFEM+.
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Pour brûler encore PLUS DE GRAISSES et 

construire encore PLUS DE MUSCLE. 

Le pouvoir de la 
combinaison.


